

## “ROMPER EL CÍRCULO”

SEÑOR DIRECTOR:

Denise Ibarboure, vicepresidente de Aseduch, en carta publicada ayer nos invita a “romper el círculo”. Los abajo firmantes no podemos estar más de acuerdo con esa invitación, basta de normalizar y avalar, con silencio cómplice, conductas que hacen daño al tejido social. Debemos instalar, en un mundo relativista al que nos han acostumbrado, la idea que es de justicia pedir que se considere el ataque a personas y la destrucción de bienes públicos y privados como algo negativo que debe ser sancionado.

Lo ocurrido en el INBA es de tal gravedad que su desarrollo debe ser seguido de cerca para que no quede en la impunidad. Deben responder por el hecho las autoridades que instruyeron, desconocieron, o simplemente tuvieron desidia en no adoptar las conductas que leyes y normas señalan expresamente (en este caso es fundamental Aula Segura). ¿Si dejamos de respetar y hacer cumplir la ley, qué nos queda?

**Marcelo Rabbá A.; Ana María Morales F.;  
Carlos Claussen W.; Robinson Vera C.; Juan  
Carlos Martino; Jorge Cifuentes M.; Antonio  
Haddad N.; Ramón Berrios A.**